

MANAPANY

HOTEL B SIGNATURE
SAINT-BARTH

Petit-déjeuner BREAKFAST

suivez-nous
FOLLOW US



Bienvenue au Manapany

WELCOME TO MANAPANY

Le petit-déjeuner est servi de 7h00 à 10h30
Breakfast is served from 7am until 10.30pm

VOTRE PETIT-DÉJEUNER | YOUR BREAKFAST

Votre petit-déjeuner buffet est inclus dans votre séjour. Certaines options supplémentaires sont disponibles à la carte.

Your buffet breakfast is included with your stay. Additional options are available à la carte.

Si vous ne séjournez pas à l'hôtel Manapany, notre petit-déjeuner buffet est proposé au tarif de 48€ ou inclus dans notre day-pass à 50€.

If you are not staying at the Manapany Hotel, our buffet breakfast is available at a rate of €48 or included in our day-pass for €50.

À LA CARTE

Oeufs bénédicte saumon ou bacon, sauce hollandaise Bacon or Smoked salmon soft-boiled eggs, Hollandaise sauce <i>Supplément avocat ou épinard - Avocado or spinach supplement</i>	12€
Avocado Toast, pain noir, guacamole, graines Avocado Toast, black bread, guacamole, seeds <i>Supplément oeuf poché - Poached egg supplement</i>	12€
Porridge banane caramel beurre salé Salted butter caramel banana porridge	12€
Porridge miel et myrtilles Honey and blueberries porridge	12€
Acai Bowl myrtilles, banane, lait d'amande, miel, fruits secs et coco poudre Blueberries, banana, almond milk, honey, dried fruits and coconut powder	12€
Acai Spiruline Bowl lait d'amande, spiruline, miel, banane, granola, graines Almond milk, spirulina, honey, banana, granola, seeds	12€

Conformément à l'arrêté ministériel du 24 août 2011, pour votre confort des éthylotests sont à votre disposition. Si vous présentez une allergie à certains produits, nous vous remercions de nous en faire part à la prise de commande. Prix nets en Euros. Les tarifs affichés excluent la contribution employés de 3%. Une liste avec les allergènes se tient à votre disposition.

In accordance with the ministerial decree of 24 August 2011, for your comfort breathalysers available upon request. If you suffer of any allergies, please inform a member of the team upon ordering. Net prices are in Euros, and excluding a 3% employee benefit charge. A list with the allergens is at your disposal.

Toute bonne journée
COMMENCE PAR
un petit-déjeuner





HOTEL MANAPANY

Anse des Cayes
97133 Saint Barthélemy -
France T. +590 590 27 66 55